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En una histórica sesión, el

Concejo Deliberante sancionó

la Ordenanza Nº 2557/2022,

en base al proyecto del con-

cejal Nicolás Montuori, por

la cual se introducen reformas

al Código Electoral Municipal,

en los temas Boleta Única,

Ficha Limpia y Paridad de

Género, las que comenzarán

a regir en las elecciones de

autoridades municipales del

año próximo.
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rEGIonALEs

Bell Ville contará con Boleta Única, Ficha
Limpia y Paridad de Género
En una histórica sesión,

el concejo deliberante
sancionó la ordenanza nº
2557/2022, en base al pro-
yecto del concejal nicolás
montuori, por la cual se in-
troducen reformas al có-
digo Electoral municipal,
en los temas Boleta Única,
Ficha Limpia y Paridad de
Género, las que comenza-
rán a regir en las elecciones
de autoridades municipales
del año próximo.
Las reformas apuntan a for-
talecer la transparencia, la
participación, el derecho a
elegir y ser elegido, en un
marco de respeto a la volun-
tad popular, pilares básicos
del sistema democrático.
En el caso de boleta única
de sufragio, elimina la lista
sábana y las viejas prácticas
de sustracción de boletas de
los cuartos oscuros, afectan-
do directamente a los partidos
políticos más pequeños, ade-
más de contribuir al cuidado
del medio ambiente ya que

se evita la impresión de miles
y miles de votos de papel,
generalmente tipo obra o dia-
rio.
En este sentido, se aprove-
cha la reforma para adecuar
los plazos del proceso elec-
toral, a los fines de dar tiempo
suficiente a los partidos polí-
ticos para que desarrollen
sus procesos de selección y
presentación de sus candi-
datos, llevando previsibilidad
al sistema electoral local.
También se incorpora la pa-
ridad de género a la hora de
conformar las listas de can-
didatos a Concejales, Tribu-
nos de Cuentas y Conven-
cionales Municipales, siguien-
do para el caso de vacancias
lo dispuesto en el art. 183 de
la Carta Orgánica Municipal,
donde los reemplazos serán
conforme al orden que resulte
de los votos obtenidos en la
elección y no por sexo, ya
que esto último implicaría la
violación y alteración de la
verdadera voluntad popular.

Se incorpora además la re-
gulación de la publicidad ofi-
cial y actos de gobierno pre-
vios a una elección, como
así también todo lo atinente
a encuestas, sondeos de
boca de urna y penalidades
por clientelismo político y por
infracciones a esta normati-
va.
En el Artículo 52° bis, hace
referencia a la Ficha Limpia,
expresando textualmente: “No
podrán ser candidatos a nin-
gún cargo municipal, las per-
sonas que se encuentren
condenadas penalmente a
pena privativa de la libertad,
aunque la sentencia no se
encontrare firme y/o los in-
habilitados temporal o per-
petuamente para el ejercicio
de cargo y/o empleos públi-
cos”.
Detalla a continuación los
delitos previstos en el Código
Penal de la Nación, en los
casos que la pena fuera de
cumplimiento en suspenso o
de ejecución condicional.

montE mAíz: AVAnzA LA oBrA dE cALLEs
dE tránsIto rEstrInGIdo

◘ continúa la obra de conversión de calles a tránsito
restringido en el centro montemaicino. sobre calle
córdoba, entre 9 de Julio y Entre ríos, ya se está tra-
bajando en los detalles finales de las esquinas, en
ambas manos, sobre córdoba y Entre ríos.
También sigue a paso firme la ampliación de veredas en
la segunda cuadra de Córdoba, entre Buenos Aires y
Entre Ríos, desde el centro hacia el Paseo de la Herman-
dad.
Por estas horas la obra avanza en la vereda oeste de la
mencionada arteria.
En la calle San Martín ya se colocaron hasta las nuevas
luminarias led. Las mismas fueron adquiridas por el Mu-
nicipio ya que la iluminación no estaba contemplada en
los materiales que llegaron desde Nación.
Las luminarias led han mejorado considerablemente el
alumbrado público del sector dándole otro marco al centro
de la localidad. 
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monte maíz:
📍Av. Juan Domingo Perón 1844

📲3468 472158

canals:
📍RN Nº8 km. 450 y Empalme RP Nº3 

📲3468 597547
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chAzón: GEstIonAn dIstIntos tEmAs En mAtErIA dE
sEGurIdAd cIudAdAnA y oBrA PÚBLIcA

◘ El intendente de cha-
zón, robert meichtri,
junto a su colega de
Etruria, maximiliano An-
drés, se reunieron con
el Vice ministro de Go-
bierno de córdoba An-
gel Lito Bevilacqua,
para abordar distintos
temas de gestión.
Entre ellos se destacan:
◘ Iluminación de la ro-
tonda de las rutas  4 y
11.
◘ Edificio del  Destaca-
mento Policial.
◘ Móvil de Seguridad Ciudadana.
◘ Acreditación de Fondo Permanente por $1.900.000 para
pavimentación.

JustInIAno PossE

La Asesoría Letrada móvil visitó la
localidad de Pascanas
El proyecto de Asesorías

Letradas móviles, está
destinado "a brindar orien-
tación y asesoramiento ju-
rídico a personas en situa-
ción de vulnerabilidad so-
cial, cultural y económica
que residan en la periferia
de la ciudad de córdoba",
la iniciativa partió desde el
tribunal superior de Justi-
cia, y fue anunciada durante
la Apertura del Año Judicial
2013 por quien fuera su pre-
sidente, el doctor carlos
García Allocco.
El Poder Judicial, sede Bell
Ville, ha tomado la determi-
nación de adoptar este pro-
yecto, acercando la Asesoría

Legal a quienes mas lo nece-
siten, tomando en considera-
ción, dificultades físicas, eco-
nómicas y de traslado, por
esta última razón Pascanas
se ha convertido en la primera
población en recibir la visita. 
Quienes no hayan podido uti-

lizar el servicio pueden solicitar
orientación sobre sus opcio-
nes para solicitar la Asesoría
Legal Gratuita de lunes a vier-
nes de 08 a 12hs en la oficina
del Área de Labor Social, ubi-
cada en el Hospital Municipal
Rolando Dall´Aglio.
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LABordE: PruEBAn cámArAs En EL
cEntro dE monItorEo

◘ ya se encuentran instalados y operativos los
equipos de vigilancia, y el centro de monitoreo en
la dependencia Policial de la localidad.
La intendenta María Elisa Vidal junto a parte de su
equipo de gestión, autoridades policiales y la empresa
encargada de realizar la colocación de las cámaras,
estuvieron recorriendo y supervisando el correcto fun-
cionamiento de los equipos tecnológicos.
Dicho kit está compuesto por Cámaras Fijas IP de alta
resolución instaladas en la vía pública, con sus corres-
pondientes soportes y gabinetes. Protegidas por UPS
(energía de respaldo) en cada emplazamiento.

dEPArtAmEnto unIón

se creó el consejo departamental de
Prevención  convivencia
Durante el desarrollo

de la reunión de la
comunidad regional del
departamento unión lleva-
da a cabo en Ballesteros,
quedó constituido el primer
consejo departamental de
Prevención y convivencia
de la Provincia.
Se trata de un espacio de
encuentro donde confluyen
los distintos representantes
de los gobiernos locales del
departamento a fines de po-
der identificar, evaluar, diag-
nosticar y desarrollar accio-
nes en común sobre las múl-
tiples problemáticas que atra-
viesan estos sectores en ma-
teria de Seguridad Ciudadana
y Prevención de las Violen-
cias.
Sus objetivos principales,
son diagnosticar; pensar y
desarrollar un modelo de tra-
bajo en común, sin perjuicio
de las propias realidades que
posea cada ciudad o comuna
que integra el departamento;
diseñar estrategias que per-
mitan contrarrestar cada una
de estas problemáticas en
común; afianzar el vínculo

entre los distintos actores lo-
cales y promover el compro-
miso ciudadano, entre otras.
A partir de ahora, la agenda
de trabajo para los integran-
tes del Consejo Departamen-
tal de Prevención y Convi-
vencia de Unión, será: De-
signar un delegado municipal
de seguridad y prevención,
el cual será el canal técnico
formal de vinculación entre
el Municipio y la Secretaría
de Seguridad; capacitación
de delegados por parte de
la Secretaría de Seguridad
sobre la temática y elabora-
ción de Diagnósticos Parti-
cipativos Barriales y/o Loca-

les.
La Ley de Seguridad Pública
y Ciudadana señala que: “Los
Consejos Departamentales,
Municipales y Barriales de
Prevención y Convivencia
deben constituirse a los fines
de atender las específicas
problemáticas locales o re-
gionales en materia de se-
guridad ciudadana y preven-
ción del delito.” (art. 13, ley
10.437)
La presentación de los nue-
vos espacios de encuentro
estuvo a cargo de los ase-
sores de la Secretaría de
Seguridad, Bernardo Gómez
del Campo y Marcelo Lesta.
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GEndArmEríA rEALIzó ALLAnAmIEnto En BELL VILLE,
JustInIAno PossE y montE BuEy

◘ tras 19 allanamientos realizados en domicilios ubicados
en Bell Ville, Justiniano Posse y monte Buey, los gen-
darmes detuvieron a ocho ciudadanos por presunta in-
fracción a la Ley 23.737.
Además, secuestraron dinero en efectivo, cheques, divisas,

armas y municiones, vehículos, cocaína, plantas de marihuana,
balanzas de precisión, teléfonos celulares, cámaras de se-
guridad, dispositivos de alojamiento de información y docu-
mentación.
Efectivos de la Unidad de Delitos Complejos y Procedimientos

Judiciales “Villa María”, con el apoyo de otras Unidades de-
pendientes de la Agrupación XX “Córdoba” por orientación
del Magistrado interviniente, procedieron a realizar el registro
de 19 inmuebles. Como resultado, cinco hombres y tres mu-
jeres fueron detenidos en el marco de una causa por presunta
comercialización de estupefacientes bajo la modalidad de
narcomenudeo.
Fuente: Radio Sudeste - Justiniano Posse

meses atrás, la munici-
palidad de W. Esca-

lante, a través del programa
“Argentina hace”, conse-
guía los fondos para la pa-
vimentación de la Av. Ga-
rrone. hoy la obra es una
realidad al ser inaugurada
por el intendente, daniel
mondino, quien estuvo
acompañado por funciona-
rios locales, zonales y pro-
vinciales.
La arteria cruza la localidad
de este a oeste, en forma pa-
ralela a las vías del ferrocarril
y la pavimentación fue un
viejo anhelo de quienes ejer-
cieron la administración pú-
blica en distintas etapas.
Cuenta con toda la señaliza-
ción pertinente, desagües, ilu-
minación led en 64 puntos y

parquización.
El proyecto contó con el fi-
nanciamiento del Ministerio
de Obras Públicas de la Na-
ción y fue realizada con per-
sonal y maquinaria municipal.

La construcción, no solo sirve
para mejorar la circulación
vehicular sino que revaloriza
todo un amplio sector de la
localidad que bordea el predio
del ferrocarril.

rEGIonALEs

Wenceslao Escalante: Inauguraron la
pavimentación de la Av. Garrone
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montE mAíz: PoLémIcA En EL concEJo Por EL
IncrEmEnto sALArIAL dEL PodEr EJEcutIVo

◘ En trabajo de comisión de los concejales de monte
maíz se emitió dictamen sobre el incremento salarial
del 15% propuesto por el Ejecutivo municipal, para los
empleados de Planta Permanente, integrantes del Ga-
binete y Personal contratado. tal incremento es pro-
rrateado en tres cuotas del 5% desde el 1° de noviembre,
1° de diciembre de 2022 y 1° de enero de 2023, sobre
los sueldos básicos de los meses anteriores.
Tal proyecto había sido tratado en una sesión anterior en
donde la oposición planteó que los sueldos de Gabinete
eran muy altos y sugirieron que se renuncie a este nuevo
aumento. Consultado el Ejecutivo Municipal al respecto,
se ratificó todo lo expuesto en el Proyecto de Ordenanza
con lo cual no hubo modificaciones.
Al respecto, el Concejal de Primero Monte Maíz, Jorge
Cervigni, manifestó: “Lamentablemente no podían acom-
pañar con un voto positivo porque los sueldo de los inte-
grantes del Gabinete están fuera de la realidad que viven
los montemaicinos. También lamentó no poder votar de
manera positiva para el aumento de los demás empleados
por estar todo incluido dentro del mismo proyecto.
Sobre el tema, la Concejal del oficialismo, Ana Paula
Menna, dijo que el pueblo también debía saber que el In-
tendente no cobra el sueldo. De inmediato, el Concejal
Cervigni intervino e interrumpió a Menna, diciendo que
eso era mentira. 
En tanto, Ramiro Acevedo, Concejal de la UCR expresó:
“Los escalones más bajos son los que necesitan el aumento
ya que sobre un sueldo de $100.000 no es exorbitante
que se les aumente 415.000. No así los Secretarios que
están cobrando $400.000 y el aumento es de $60.000.
Creo que hubiera sido un buen gesto ya que desde la pan-
demia se viene hablando de eso y no se pone en práctica”,
refiriéndose a la renuncia del aumento.

EtrurIA

Apartir de las gestiones
realizadas por el mu-

nicipio ante la dirección
Provincial de Vialidad, pro-
cedieron a instalar un efec-
tivo sistema para el control
de velocidad, a lo que se
sumó cartelería en curva y
señalización vertical.
El equipo (primero instalado
en la provincia) está instalado
a la vera de la Ruta N° e in-
dica la velocidad del vehículo
que se acerca. 
Los displays indicadores de
velocidad se utilizan en todo
el mundo y son reconocidos
como uno de los sistemas
más efectivos para el control
del exceso de velocidad.
Según los especialistas: “El
conductor común tiende a
superar los límites de veloci-

dad permitidos habitualmente
por distracción o mero des-
conocimiento de la máxima
permitida en el lugar por don-
de transita y está probado

que alertarlo mostrándole la
velocidad que desarrolla en
ese momento es un método
muy eficaz para evitar acci-
dentes en tiempo real”.

Instalan totem indicadores de
velocidad en el ingreso sur 

VEntA PromocIónVEntA PromocIón
rIFA + ABonorIFA + ABono

PROGRAMA DE PROGRAMA DE 
PREMIOSPREMIOS

total: $320.000

◘ 1º Premio $170.000 
◘ 2º Premio $60.000
◘ 3º Premio $30.000
◘ 4° Premio $25.000
◘ 5º Premio $20.000
◘ 6° Premio $15.000

Sortea el día 16 de diciembre
de 2022 a las 10.00 hs. por bo-
lillero ante Juez de Paz en las
instalaciones de la institución.
Dr. Senestrari 120 - Laborde

PrEmIo Por 
cAncELAcIón 

AntIcIPAdA
Quienes abonen el total de la
boleta antes del 10/10/2022 par-
ticipan del sorteo de un ciclo-
motor Corven "Energy" 110 cc.
el 14/10/2022 ante Juez de Paz
en las instalaciones de la Insti-
tución.

dEL 14 AL 5 dE dIcIEmBrE sE PuBLIcAn LAs Lom dE
InIcIAL y PrImArIo

◘ El ministerio de Educación informa que hasta el 5 de
diciembre se publican las Lom Provisorias para cubrir
cargos de carácter suplente, interino y/o titular para el
próximo ciclo lectivo en instituciones educativas de
nivel inicial y primario de gestión estatal, dependientes
de las direcciones generales de Educación Inicial y de
Educación Primaria. 
Asimismo, se informa que durante el mismo período los in-

teresados podrán realizar reclamos a través de su usuario
de CiDi.
Los cargos a cubrir corresponden a la convocatoria de aspi-

rantes que estuvo abierta desde el 26 de mayo al 16 de
junio pasados.
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LABordE

Camino a la 55ª edición
del Festival nacional

de malambo a desarrollarse
del 8 al 14 de enero de
2023, se conoció días atrás
la grilla de artistas que se
presentarán en el escenario
mayor.
La programación festivalera
será la siguiente:
domingo 8 - Apertura a car-
go del Profesores de la Es-
cuela de Danza del Festival
Nacional del Malambo.
Lunes 9 - Pachecos.
miércoles 10 - Soledad
Gamboa y Banda de Música
Laborde.

Jueves 11 - La Callejera
Viernes 12 - Ayre.
Sábado 12 - Destino San
Javier.
En otro orden, continúa la

venta de abonos para cada
una de las noches, la Rifa
del Festival, como así tam-
bién cada uno de los prese-
lectivos provinciales.

continúan las actividades organizativas para la
próxima edición del Festival nacional del malambo

BrEVEs dE chAzón
controLEs En EL sIstEmA dE cámArAs

dE sEGurIdAd cIudAdAnA
Personal Policial junto a técnicos en sistemas, estuvieron
analizando imágenes aportadas por diferentes cámaras
de seguridad instaladas en el ejido municipal.
La idea es reforzar la prevención a través de una
mayor vigilancia policial.

crédItos dEL BAnco dE LA GEntE
El intendente Municipal, Robert Meichtri, junto al se-
cretario de Gobierno, Jorge Coco, recibieron a las le-
gisladoras Departamentales, Adela Ghirardelli y Liliana
Abraham y al director del Centro Cívico de Villa Maria,
Carlos Mainardi, para entregar 18 créditos del Banco
de la Gente a vecinos de nuestra localidad.
Estos créditos están destinados para comenzar o po-
tenciar un microemprendimiento o también para hacer
frente a distintos gastos corrientes.
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◘ La intendenta ma. Elisa Vidal viajó a capital Federal,
en donde mantuvo reuniones con distintos organismos
del gobierno nacional.
En primer lugar, estuvo reunida con autoridades de ENOH-
SA, presentando la rendición del avance de la obra de clo-
acas y gestionando la redeterminación de costos de la
misma.
La obra se extiende en gran parte de la localidad la cual
por estos días ve el tendido de la red cloacal.
También se hizo presente en el Ministerio de Desarrollo
Social de Nación, para tomar conocimiento del acceso a
diferentes programas, y continuar las gestiones iniciadas
en otros.

LABordE: AutorIdAdEs munIcIPALEs rIndEn AVAncE dE
oBrA dE cLoAcAs AntE EL EnohsA

JustInIAno PossE

Pusieron en funcionamiento nuevos
juegos infantiles en Plaza san martín
La municipalidad de Jus-

tiniano Posse, con el
apoyo del Gobierno de la
Provincia de córdoba pro-
cedieron a la concreción de
un nuevo espacio de juegos
y recreación en Plaza san
martín.
Desde la intendencia agra-
decieron al Viceministro de
Gobierno de la Provincia, Lito
Bevilacqua  y al legislador
Departamental, Dardo Iturria
por la contribución en este
proyecto de revalorizar lugares
y equipamiento para el desa-
rrollo de aprendizajes a través
del juego en la infancia.

DISTINCIóN
La Legislatura de Córdoba
destacó al estudiante Ulises
Franceschina, quien obtuvo

un gran desempeño en la
Olimpiada Internacional de
Matemáticas Atacalar 2022,
que se desarrolló en Tucumán
el 13 y 14 de octubre pasado. 
También, tuvieron su reco-
nocimiento los estudiantes y
profesores que participaron
de la 1° edición del Cansat

Argentina con el proyecto
"Electrosix". 
La base de toda nuestra so-
ciedad se encuentra en la
educación. Por ende, debe-
mos apostar a ella y a nues-
tros jóvenes, colaborando para
que logren todo aquello que
se propongan. 
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Sección DEPORTES
LIGA BEccAr VArELA - cuArtos dE FInAL

J. newbery talleres y Atlético ganaron sus encuentros
de ida y un empate los deja en semifinales

tErcErA dIVIsIón
rEsuLtAdos dE cuArtos dE FInAL

zonA EstE

zonA oEstE

Se jugaron los partidos
de ida de la etapa de

cuartos de final del torneo
clausura organizado por la
Liga Beccar Varela, donde
talleres de Etruria, Jorge
newbery de ucacha y Atlé-
tico de Pascanas ganaron
sus respectivos encuentros
que los acerca a instancias
de semifinal.
Por la Zona Este, en la dis-
puta del clásico pascanense
Atlético en condición de visi-
tante doblegó a Independiente
por 3 a 2.
El “Blanco” lo ganaba desde

los 17´ de la primera parte a
través de Jorge Flor. El local
fue por el empate y lo consi-
guió a los 32´ por intermedio
de Juan Martín Andrada de
tiro libre penal. Cuando se ce-
rraban los primero 45´, el “Tri-
color” se ponía al frente tras
un cabezazo de Denis Gaido.
En la segunda etapa, los con-
ducidos por Fabio Folis, es-

tablecían la igualdad a los 8´,
nuevamente en los pies de
Jorge Flor y 7´ minutos más
tarde, Ayrton Bomone de pe-
nal decretaba el 3 a 2 definiti-
vo.
En la última jugada del partido
Felix Geri (Independiente) bus-
ca definir y recibe un golpe
en la cabeza de un rival el
cual le provocó un hematoma
celebral y debió ser internado
en terapia intensiva.  
En el otro cruce de la Este,
Lambert y Olimpo igualaron
0 a 0.
Por la Zona Oeste, Talleres,

en su estadio, venció a Atenas
de Ucacha (estaba invicto)
por 1 a 0. En un partido parejo
e intenso. El único gol de la
tarde llegaría a los 42´ de la
segunda parte, a través de
Joaquín Ghi .
En Ucacha, Jorge Newbery
dio cuenta de Sarmiento de
Etruria por 2 a 0. En la se-
gunda parte, Nahuel Sánchez
abría el marcador al 1´ de
juego y a los 14´, Marcelo
Centurión sellaría el 2 a 0 de-
finitivo.
Fue expulsado en Sarmiento,
Luca Maldonado.

En la Zona Este, Lambert sacó ventaja sobre Olimpo en la
serie, mientras que Independiente y Argentino empataron.
En la zona Oeste, Jorge Newbery goleó a Sarmiento (E),
Unión Lagunense y Atenas igualaron.

IndEPEndIEntE 0 - ArGEntIno 0

LAmBErt 1 - 0 oLImPo
L: Matías Giorgetti

unIón LAGunEnsE 1  - 1 AtEnAs

L: Cristian Lazarte.
A: Benjamín Testa.
Incidencias: Expulsado Martín Grangetto (UL).

JorGE nEWBEry 4 - 1 sArmIEnto (E)
JN: Juan Cruz Moreyra -2-.
JN:  David Galván -2-.
S: Tomás Deluchi.
Incidencias: Expulsado Gastón Rodríguez (S).
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comenzó a disputarse la etapa semifinal del torneo
“100 Aniversario del club Leones d.A.s.y B”

🏭cAsA cEntrAL PAscAnAs - InEt ALBArrAcín 530
🏭cAsA cEntrAL LABordE - sAn mArtín 299
🏠sucursAL PAscAnAs - mItrE EsQ. BuEnos AIrEs

dIVIsIonAL A
PrImErA dIVIsIón

En la tarde de ayer lunes se
disputó un solo un encuentro
de los partidos de ida donde
igualaron sin tantos, Central
de Bell Ville y Argentino de
Marcos Juárez.
Por su parte, en la otra llave
van a jugar mañana miércoles
22 de noviembre, Bell y Sar-
miento de Leones.
Actualmente, Sarmiento se
encuentra disputando el Tor-
neo Federal Amateur donde
pasó de ronda.

tErcErA dIVIsIón
Deportivo Leones y Talleres
de Ballesteros igualaron 1 a
1.
Para los de Leones marcó
Santiago Fantato, mientras
que para los de Ballesteros
hizo lo propio Facundo Do-
meniguini.

dIVIsIonAL B
PrImErA dIVIsIón

En esta categoría también
entraron en etapa de semifi-
nales del "100 Aniversario
Club Central de Bell Ville"
De visitante Argentino de Bell
Ville le ganó 3 a 0 a Defenso-
res de Juventud de Justiniano
Posse.
Los goles fueron anotados
por Facundo Palacios en dos
ocasiones y Braian Benisch.
Por la otra llave, Luro y 30
de Junio de Cintra igualó 0 a
0 ante Sportivo Unión de Ge-

neral Ordóñez.
tErcErA dIVIsIón

Con gol de Emanuel Ledez-
ma, Argentino de Bell Ville se
impuso por 1 a 0 ante Defen-
sores de Juventud.
Por su parte, Talleres de Bell
Ville y Defensores de San An-
tonio de Litín, concluyeron 1
a 1.
Máximo Vara marcó para los
de Bell Ville y Juan Ignacio
Ghiachero para los de San
Antonio de Litín.

General Paz 444, Pascanas, córdoba
tel: 0353 408-6488

www.Facebook.com/corralón.mailinmaderas
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LIGA BEccAr VArELA - FÚtBoL FEmEnIno

Fútbol Femenino: se jugaron los partidos de ida de la Liga Bellvillense

Alianza Pascanas y recreativo definirán el torneo clausura “maría remedios del
Valle” de Fútbol Femenino de la Liga Beccar Varela. 

Las semifinales se disputaron en el estadio General San Martín de Wenceslao Escalante,
en la mañana del lunes 21 de noviembre.
La alianza se impuso ante Sportivo Chazón y el Lomo Negro sobre Guillermo Renny,
anfitrión de la jornada.

recreativo y Alianza Pascanas jugarán la
final del torneo clausura 2022

ALIAnzA PAscAnAs 2 - 1 sP. chAzón
A: Candela Dignani -penal-  28´ pt.
sPc: María José Murillo - 8´ st.
A: Candela Dignani - 15´ st. 

Incidencias: Ludmila Quiroga de Alianza
le contuvo un penal a María Josefina Murillo
(SPC). Tras la finalización del partido fue
expulsada Natalia Rabbia (SpCh).

rEcrEAtIVo 1 - 0 GuILLErmo rEnny
R: Carmiña Coria - 18´ pt.

tErcEr PuEsto
Sp. Chazón - Guillermo Renny (10:00 hs.)

FInAL
Alianza Pascanas - Recreativo (11:30 hs.)
Fecha: 27/11/2022
Estadio: Independiente (Pascanas)

---------------------------------------------- sEmIFInALEs -------------------------------------------------
Estadio: Guillermo Renny (Wenceslao Escalante)

El pasado día viernes 18 del corriente, el
Fútbol Femenino de la Liga Bellvillense entró
en su etapa de definición con los encuentros
de ida de semifinal.
En el primer encuentro de la llave, Complejo
Deportivo de Justiniano Posse y San Martín
de Marcos Juárez igualaron 1 a 1.

Para las possenses marcó la oriunda de
Pascanas, María Victoria Neyra, mientras que
para las “Albicelestes” hizo lo propio Gisela
Spaccesi.
En la otra llave, Central de Bell Ville goleó 4
a 1 a Sarmiento de Leones, con goles de Da-
niela Pucheta (2), Mariana Arrieta y Rossi.
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nEGocIos

El complejo manisero pide la eliminación
de las retenciones
Ante la pérdida de com-

petitividad global y la
severa sequía que afectó a
la región productora del
cultivo, la economía regio-
nal advierte que, es más
urgente que nunca, eliminar
las retenciones y que nin-
gún producto siga pagando
este impuesto distorsivo.
El pedido salió de la Cámara
Argentina del Maní (CAM) y
aseguró que el sector es
una importante economía
regional que exporta pro-
ductos de elevado valor
agregado, generando ingre-
sos por 1.000 millones de
dólares por año. Asimismo,
Argentina es un país líder
en los mercados globales,
siendo el primer exportador
mundial de este grano.
Frente a la extrema sequía

que afecta a todas las re-
giones productivas, el maní,
un cultivo de verano, no es-
capa al impacto de esta si-
tuación extraordinaria. Por
ello, se espera una reducción
del área sembrada del cultivo
del 13% para este ciclo.
A la menor superficie pro-
yectada, se suman otros fac-
tores que hacen a la reali-
dad: un aumento significativo
de los costos de producción

y valores de arrendamientos
que duplicaron sus precios
en los últimos tres años.
Pero la gran preocupación
de la cadena agroindustrial,
ahora, está centrada en los
mercados internacionales ya
que, bajo las condiciones
actuales, Argentina está per-
diendo competitividad, más
allá de la altísima calidad
de sus productos, el servicio
eficiente y la reputación de

los exportadores.
De esta forma, en los mer-
cados más sensibles al pre-
cio, en referencia a grandes
compradores como Rusia y
Argelia, el maní argentino
está cediendo lugares rele-
vantes, que está tomando
Brasil.
Este retroceso y pérdida de
liderazgo se debe, principal-
mente, al perjuicio de sos-
tener los derechos de ex-
portación que, si bien fueron
parcialmente reducidos en
2021, siguen afectando las
competencias del maní ar-
gentino, a causa de sus efec-
tos distorsivos.
La eliminación total de los
derechos de exportación, a
cada uno de los productores
derivados de nuestra agroin-

dustria, es más urgente que
nunca.
Frente a todos los condi-
cionantes expuestos, “los
maniseros argentinos nos
encontramos seriamente
preocupados debido a que
pagamos un impuesto que
no tributan nuestros com-
petidores y pueda afectar,
posteriormente, las cuotas
de mercado de nuestro gra-
no, conquistadas con tanto
esfuerzo y trabajo a lo largo
de los años”.
Es importante destacar que
a otras economías regiona-
les se les ha quitado el tri-
buto. Pero el maní y algún
otro cultivo regional conti-
núan a la espera de esta
quita, reclamaron desde la
entidad.
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La campaña de maíz de primera sigue
lenta producto de la sequía
Este semana, la incor-

poración de lotes de
maíz con destino grano
comercial mantuvo la baja
velocidad de implantación
y logró en apenas 0,2%
de avance para alcanzar
a 23,6 % de la proyección
de siembra de 7.300.000
millones de hectáreas
para esta campaña
2022/23.
La Bolsa de Cereales de
Buenos Aires informó en su
reporte semanal que 72 %
de los cuadros mantiene
una condición del cultivo
entre normal y excelente.
Las lluvias que se registra-
ron en gran parte del área
agrícola nacional con volú-
menes heterogéneos -rele-
vando los mayores acumu-
lados en las provincias de
Buenos Aires, La Pampa y
Córdoba-permitieron mejo-
rar los niveles hídricos en
los primeros centímetros de
los perfiles en sectores don-
de la falta de humedad era

acentuada.
En paralelo, la mejora en
la humedad permite empe-
zar a acumular reservas
para la siembra de planteos
tardíos que iniciará en dos
semanas.

rEGIonEs
Hacia las provincias de Cór-
doba y San Luis, las lluvias
mejoran las condiciones
para la recuperación de cua-
dros afectados por heladas

tardías.
En los Núcleos Norte y Sur
se espera iniciar las referti-
lizaciones nitrogenadas du-
rante los próximos días.
Sobre la zona Centro-Norte
de Santa Fe, se registran
daños puntuales provoca-
dos por lepidópteros que
están siendo controlados.
Por otro lado, los colabo-
radores mencionan los pri-
meros cuadros iniciando el
panojamiento.
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◘ El Gobierno provincial no logra desactivar el
conflicto salarial desatado con los equipos de salud,
impulsado por asambleas de médicos autoconvo-
cados que reclaman una recomposición salarial del
120 por ciento, por el cual hay medidas de fuerzas
en 21 hospitales provinciales.
Aunque el Gobierno provincial cerró un acuerdo con el
Sindicato de Empleados Públicos, que comanda el le-
gislador oficialista José Pihen, profesionales de la salud
desconocen la "representatividad" de ese gremio y
piden a la ministra de Salud, Gabriela Barbás, que con-
voque a una mesa de negociación multisectorial.
En Córdoba, comenzó en el Hospital San Antonio de
Padua, de Río Cuarto, donde médicos de guardia co-
menzaron a renunciar por los bajos salarios. Aunque
este foco fue apagado, el incendio se propagó al resto
de la provincia en pocas horas. El miércoles hubo un
paro y una masiva movilización. Al día siguiente, las
asambleas tomaron distintas medidas de fuerza.
Para este miércoles está previsto un nuevo paro.

Sección SALUD
Fuente: www.desdemontebuey.com.ar

monte Buey: En salud hay una infraestructura
muy potente y expandida
El relevamiento social

y comunitario que re-
alizó cooperativa Eléctrica
y de servicios Públicos
confirmó la amplia y di-
versa infraestructura en
salud para prestar servi-
cios no solo a la comuni-
dad sino a una amplia re-
gión.
Entre lo público y privado
hay 50 establecimientos dis-
ponibles en la localidad. 42
son de carácter privado, 4
público/municipal, 3 coope-
rativos y 2 mixtos.
Además de los hospitales
y consultorios médicos se
incluye en éste rubro a las
farmacias, servicios de emer-
gencia, especialidades, ban-
co de sangre, ópticas, ho-
gares para la tercera edad,
laboratorios bioquímicos,
mutual de jubilados, sepelio,
etc.

El relevamiento arrojó que
se superan las 130.000 pres-
taciones médicas al año
(consultas-internaciones) y
24.723 prestaciones de va-
cunas, laboratorio, fisiotera-
pia, etc. Involucra la atención
de personas de Monte Buey
y la región. El 50% de las
prestaciones se generan en
los dos hospitales y el resto
se distribuye en los 48 es-

tablecimientos.
La localidad tiene 149 ca-
mas disponibles para inter-
nación, 2 hospitales y clíni-
cas, 97 médicas/os y odon-
tologas/os y 38
enfermeras/os.
La salud supera los 300
puestos laborales y se am-
plía por los profesionales
que vienen temporalmente
a prestar sus servicios.

Los médIcos contInÚAn EXIGIEndo mEJorEs
condIcIonEs sALArIALEs y LABorALEs


